

Forums pour les consommateurs

Test urinaire thc

Par Profil supprimé Posté le 16/04/2019 à 14h41

Bonjour, j'ai une question simple. Quelqu'un a til déjà pris l'urine de quelqu'un d'autre pour faire passer les test à la Commission medicale ??

Si oui, urine du sexe opposé ou même sexe ?
Comment cela s'est déroulé

1 réponse

Moderateur - 18/04/2019 à 09h42

Bonjour Nhayla,

Il est en théorie effectivement possible de faire ce que vous envisagez de faire. D'autres s'y sont essayés avant vous.

Sauf que probablement vous aurez à uriner au laboratoire et il sera difficile de faire cette substitution.

Sauf que nous vous rappelons que la commission médicale évalue votre aptitude à conduire et que le cannabis a une influence sur la conduite. Si vous consommez toujours et tous les jours du cannabis nous ne vous recommandons pas de prendre le volant. Si vous vous faites reprendre les sanctions risquent d'être plus sévères.

Nous ne vous recommandons pas cette stratégie.

Le modérateur.